

# NACHBARSCHAFTSFEST

**am 16. September ab 13 Uhr auf dem Platz An St. Bonifatius**

In Düren Südost pflegen wir eine gute Nachbarschaft in den Straßen und Einrichtungen des Stadtteils. Die Arbeitsgruppe **NEUE NACHBARN** lädt seit Herbst 2015 neu bei uns ankommende Flüchtlinge und die anderen Stadtteilbewohner zu regelmäßigen Begegnungen ein. Diese Kampagne soll das nachbarschaftliche Miteinander im Stadtteil fördern.

**NEUE NACHBARN** sind wir alle füreinander, seien es die eingeborenen Dürener, die Zuwanderer aus vielen Jahrzehnten Stadtteilgeschichte und auch die ganz neuen, die aus der Not heraus in den letzten zwei Jahren eine sichere Bleibe in unserer Nachbarschaft gefunden haben.

Die Kampagne mündet in ein Fest, das wir am 16. September ab 13 Uhr im Herzen von Düren Ost auf dem Platz ‚An St. Bonifatius‘ feiern wollen.

Dazu laden die Pfarre St. Lukas / Gemeinde St. Bonifatius, die Heinrich Böll Schule, das Kinderheim St. Josef, die Hicret-Moschee, der Integrations- und Bildungsverein und viele andere aus Düren Südost zusammen ein.

Kommen Sie an diesem Samstag-Nachmittag auf den Platz neben der Bonifatius-Kirche und feiern Sie mit.

Wenn Sie die Kampagne und das Fest mit Ihrer Zeit, Ihrem Einsatz oder Ihren Ideen unterstützen möchten, rufen Sie 02421-188114 an oder melden Sie sich unter **[NEUE-NACHBARN@DUEREN-SUEDOST.DE](mailto:NEUE-NACHBARN@DUEREN-SUEDOST.DE)**.



**Stadtteilversammlung Düren Südost**